

# Verein des Monats: Schkopau Baskets und ihre herausragende Öffentlichkeitsarbeit

11.12.2025 | Erstellt von Lucas Kesterke

**Der LSB zeichnet die Schkopau Baskets als Verein des Monats Dezember aus: das aus gutem Grund. Der junge Basketballverein zeigt eindrucksvoll, wie auch kleine Strukturen durch professionelle Öffentlichkeitsarbeit, kreative Ideen und engagiertes Ehrenamt große Wirkung entfalten können.**



Fans auf den Rängen, Moderator am Mikro, hier wird Basketball zum Erlebnis  
(© Schkopau Baskets)

Die Schkopau Baskets sind ein aufstrebender Verein aus dem Saalekreis, der sportlichen Ehrgeiz mit regionaler Verwurzelung verbindet. Bemerkenswert ist, wie es dem noch jungen Club gelungen ist, eine engagierte Gemeinschaft aufzubauen, die weit über das reine Training hinausgeht. Mit aktuell rund 35 aktiven Mitgliedern, einer Herrenmannschaft in der Bezirksliga Halle/Süd und zwei Trainingsgruppen hat sich der Verein in kurzer Zeit regional einen Namen gemacht.

## Öffentlichkeitsarbeit mit Event-Charakter

Der wichtigste Grund für die Auszeichnung liegt in der starken Öffentlichkeitsarbeit des Vereins. Die Schkopau Baskets verfolgen den Anspruch, ihre Heimspiele nicht nur als sportliche Wettkämpfe zu präsentieren, sondern als echte Events. Mit einem Moderator, einer ansprechenden Gestaltung und einer offenen, einladenden Atmosphäre präsentieren sie den Basketballsport in der Region modern und attraktiv.

Diese Haltung setzt sich in der gesamten Kommunikation des Vereins fort. Hochwertige Fotos, professionell aufbereitete Inhalte und eine klare regionale Identität prägen die Präsenz der Baskets in sozialen Medien wie Instagram und ihrem WhatsApp-Kanal. Gleichzeitig arbeiten sie eng mit der lokalen Presse zusammen und veröffentlichen Spielberichte in der Mitteldeutschen Zeitung. Zusätzlich setzt man auf analoge Maßnahmen wie Plakate und Flyer, um Heimspiele zu bewerben.

### **Ehrenamtlich organisiert – professionell umgesetzt**

Der gesamte Vereinsbetrieb der Schkopau Baskets wird von Ehrenamtlichen getragen. Ein dreiköpfiges Trainerteam sorgt für sportliche Qualität. Darüber hinaus arbeiten Verantwortliche für Social Media, Website, Fotografie und Pressearbeit Hand in Hand, um eine konsistente und professionelle Außendarstellung zu gewährleisten. Auch der Hallensprecher ist ehrenamtlich aktiv.

Der Vorsitzende des Vereins, Yannick Dammann, fasst die Motivation und die Haltung der Schkopau Baskets so zusammen: „Vereinsleben bedeutet für mich Gemeinschaft, Verantwortung und die Chance, etwas Bleibendes zu schaffen. Für mich ist es eine besondere Motivation zu sehen, wie sich unser Verein entwickelt und wie viele Menschen sich dadurch miteinander verbunden fühlen.“

### **Hintergrund:**

In der Reihe "Verein des Monats" präsentiert der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes, die mit kreativen Ideen und Aktionen im Bereich des Sports beeindrucken.

### **Weitere Beispiele für gute Vereinsarbeit findet ihr**

**hier: [www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-veraene](http://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-veraene)**